

Dulces versiones elevadas invalorable de BapDada, para leer en clase en el Día del Recuerdo de nuestro Pita Shri.

Om shanti. El Padre espiritual está teniendo una conversación de corazón a corazón con vosotros hijos, y os está dando enseñanzas. El deber del Profesor es enseñaros y el deber del Gurú es mostraros vuestro destino. El destino es la liberación y la liberación en la vida. Para la liberación, es esencial la peregrinación del recuerdo, y para la liberación en la vida, es necesario conocer el principio, medio y final de la creación. El ciclo de 84 ahora llega a su fin y tenemos que regresar al hogar ahora. Al hablaros a vosotros mismos de este modo, estaréis muy felices y también daréis felicidad a otros. Tenéis que tener misericordia para mostrarles el camino para hacerles satopradhan de tamopradhan. Baba os ha explicado, hijos, los profundos secretos de la caridad y el karma negativo: qué es caridad y qué es karma negativo. La caridad más grande es recordar al Padre y hacer que los demás también Le recuerden. Abrir un centro, usar vuestro cuerpo, mente y riqueza en servir a otros, es caridad. Ser influido por la compañía de los demás y luego tener pensamientos de desperdicio, perder vuestro tiempo en pensar sobre los demás, es un karma negativo. Si, mientras hace caridad, alguien realiza karma negativo, entonces, cualquier ingreso que hubiese ganado se acabaría. Cualquier caridad que hubiese llevado a cabo, todo terminaría y entonces, en vez de tener crédito, tendría débito. Para las almas conecedoras, las consecuencias por las acciones negativas, son cien veces más, porque ellas se convierten en las que difaman al Satguru. Por eso, el Padre os da estas enseñanzas: Dulces hijos, nunca realicéis acciones erróneas. Protegeos de ser heridos por los vicios.

Hijos, el Padre tiene amor por vosotros y también siente misericordia. El padre os cuenta su experiencia: cuando me siento en soledad, primero yo recuerdo a los hijos especialmente amados, aunque puede que ellos estén en el extranjero o en cualquier otro lugar. Cuando un buen hijo *servicial* deja su cuerpo, Baba recuerda a esa alma y le da un *haz de luz*. Vosotros hijos sabéis que hay dos luces aquí, y ambas *luces* están juntas. Ambas *luces* son muy poderosas. Las horas tempranas de la mañana son buenas: después del baño, entrad en soledad. Que haya mucha felicidad internamente.

El Padre ilimitado se sienta aquí y os explica a los hijos: Dulces hijos, consideraos que sois almas y recordadme a Mí, vuestro Padre y recordad vuestro hogar. Hijos, nunca olvidéis esta peregrinación de recuerdo. Os haréis puros solo teniendo recuerdo, y no podéis regresar al hogar sin haceros puros. Lo principal es este conocimiento y el yoga. El Padre tiene este gran tesoro que Él os da a vosotros hijos. En esto, el yoga es una *asignatura* muy grande. Hijos, cuando tenéis muy buen recuerdo, ese recuerdo entonces genera el recuerdo del Padre. Los hijos atraen al Padre a través de su recuerdo. Hay algunos que vienen más tarde y, aún así, reivindican una posición alta, la base de eso es el recuerdo. Ellos Le atraen. Se dice: ¡Baba, ten misericordia! ¡Ten compasión! Pero, también en esto, lo principal que se necesita es el recuerdo. Solo teniendo recuerdo continuaréis recibiendo una *corriente*, y vosotras, las almas os volveréis saludables y plenas a través de esto. A veces, cuando el padre tiene que dar una *corriente* a un hijo, pierde su sueño por eso. Tiene esta profunda preocupación de que tiene que darle una *corriente* a tal y cual. Sabéis que vuestra vida incrementa cuando recibís una *corriente* y os volvéis *siempre saludables*. No es que tengáis que sentaros en un lugar y tener recuerdo. El Padre explica: Recordad al Padre mientras camináis y vais de un lado a otro, mientras tomáis vuestras comidas o mientras hacéis algo. Para dar una *corriente* a los demás, permaneced despiertos por la

noche. Hijos, se os ha explicado: cuanto más recordéis al Padre cuando os despertáis pronto por la mañana, más grande será la atracción. El Padre también os dará un *haz de luz*. Recordar a un alma significa darle un *haz de luz*. Podéis llamar a eso misericordia o bendiciones.

Vosotros hijos sabéis que este es un drama predestinado eternamente. Este es un juego de victoria y derrota. Cualquier cosa que sucede está bien. Al *Creador* sin duda le gustaría el drama, ¿verdad? Así pues, a los hijos del *Creador* también les gustaría. En este drama, el Padre solo viene una vez por vosotros, hijos, con amor en su corazón, con alma y corazón para servirlos a vosotros. El Padre ama a todos los hijos. Sabéis que, en la edad de oro, todos se aman mucho unos a otros. También hay amor entre los animales. No hay un solo animal que no viva con amor. Y así, hijos, aquí tenéis que convertirlos en *hijos* océanos de amor. Si os volvéis así aquí, ese *sanskar* se hará imperecedero. El Padre dice: He venido para hacerlos adorables, como lo hice exactamente hace un ciclo. Cuando el Padre escucha el sonido de la ira de un hijo, Él da esa enseñanza: Hijo, no es bueno enfadarse, porque tendrás pesar y causarás pesar a otros. El Padre es Aquel que os da felicidad permanente y así, hijos, tenéis que hacerlos como el Padre.

Nunca os causéis pesar unos a otros. Tenéis que volveros muy, muy *encantadores*. Cuando recordéis al Padre *encantador* con mucho *amor*, os beneficiaréis vosotros y también a los demás.

El Señor del Mundo ha venido a vosotros como vuestro Invitado. Hijos, solo con vuestra ayuda el mundo se puede beneficiar. Así como vosotros, hijos espirituales, encontráis al Padre muy encantador, de forma similar, el Padre os encuentra muy encantadores a vosotros, hijos espirituales, porque solo vosotros sois los que beneficiarán al mundo entero siguiendo el *shrimat*. Ahora, estáis sentados aquí en esta familia Divina. El Padre está sentado personalmente delante de vosotros. “Yo como Contigo, me siento Contigo...” Sabéis que Shiv Baba entra en este y dice: Dulces hijos, olvidad vuestros cuerpos y todas vuestras relaciones corporales y recordadme solo a Mí constantemente. Este es el nacimiento final, este es un mundo viejo y este cuerpo viejo va a terminar. Hay el dicho: “Cuando mueres, el mundo está muerto para ti.” Solo hay este poco tiempo de la edad de la confluencia para poner empeño. Algunos hijos preguntan: “Baba, ¿hasta cuándo continuará este estudio?” Él continuará hablando este conocimiento a vosotros hasta que se establezca el reino divino. Entonces seréis *transferidos* a un mundo nuevo. Hijos, Baba os está sirviendo sin ego. Así que, hijos, vosotros también tenéis que hacer justo ese servicio. Tenéis que seguir el *shrimat*. Cuando seguís vuestros propios dictados, vuestra fortuna se corta. Vosotros Brahmins sois hijos Divinos. Los hijos de Brahma son hermanos y hermanas, nietos y nietas Divinos. Estáis reivindicando vuestra herencia de Él. Hasta el punto que tengáis empeño, así, conforme a eso reivindicaréis una posición. En esto, necesitáis tener mucha práctica de ser desapegado. La primera orden del Padre es: Que seáis sin cuerpo. Que seáis conscientes del alma. Consideraos almas y recordadme a Mí, el Padre, solo así se eliminará la aleación en vosotras y os volveréis oro verdadero. Hijos, podéis decir con un derecho: “Baba, ¡oh dulce Baba! Tú has hecho que yo te pertenezca y me lo diste todo como mi herencia. Nadie puede arrebatar esta herencia.” Hijos, tenéis que tener esta dicha espiritual. Sois los *faros* que muestran a todos el camino a la liberación y la liberación en la vida. Mientras camináis, sentados y yendo de un lado a otro, solo sed un *faro*.

El Padre dice: Hijos, ahora queda poco tiempo. Se recuerda: un momento, medio momento.... Tanto como sea posible, estad ocupados en recordar al único Padre y así continuad incrementando vuestra

gráfica. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, las estrellas *afortunadas* y *encantadoras* del conocimiento, amor y recuerdos de la Madre, el Padre, el corazón y el alma de BapDada, con profundo, profundo amor, amor, recuerdos y buenos días. El Padre espiritual dice namaste a vosotros, hijos espirituales.

Versiones Avyakt Elevadas: Constantemente sed un yogui.

Así como *encendéis* o *apagáis* un interruptor en un *segundo*, de forma similar, tomad el soporte de vuestro cuerpo en un *segundo*, y después, en un *segundo*, id más allá de vuestro cuerpo y estabilizaos en el estado sin cuerpo. Entrad en vuestro cuerpo un momento y después volveos sin cuerpo al siguiente. Tenéis que practicar esto; a esto se le llama el estado karmateet –lo mismo que está en vuestras manos si lleváis ciertas ropas o no las lleváis. Cuando hay una necesidad, las lleváis, y cuando no la hay, os las quitáis. Dejad que haya la misma experiencia en adoptar el traje de vuestro cuerpo y en quitarlo. Mientras realizáis acciones, tened la experiencia de llevar un traje y estar llevando a cabo vuestra tarea. Después, tan pronto termináis la tarea, desapegaos del traje. Experimentad el desapego del cuerpo y el alma mientras camináis y vais de un lado a otro, lo mismo que desarrollaríais cualquier otra práctica. Sin embargo, ¿Quién es capaz de practicar esto? Los que están completamente desapegados de su cuerpo, de todo lo que está conectado con su cuerpo, del mundo físico y las relaciones y de todo lo demás, y que no tienen apego: solo ellos pueden permanecer separados. Si no hay ligereza en vuestros pensamientos sutiles, si no podéis estar *desapegados*, no podréis experimentar estar separados. Ahora, cada uno de vosotros tiene que practicar esto, experimentar la separación total. Estando vosotros en este *estado*, las demás almas también experimentarán estar desapegadas; también experimentarán este estado de vosotras almas. Cuando se sientan en yoga, algunas almas experimentan que la persona que dirige el *ejercicio* esta en un estado de desapego. De la misma forma, mientras camináis y os movéis, habrá visiones de vuestro estado angelical. Mientras estáis sentados aquí, muchas otras almas que van a estar cerca en vuestra *familia* de la edad de oro, tendrán visiones de vuestra forma angelical y de vuestra forma real futura. Al principio, las personas tenían visiones de la forma perfecta de ambos: Brahma y Shri Krishna. De forma similar, la gente tendrá una visión de vuestra forma *doble*. A medida que continuéis entrando en este estado de desapego, cada uno a diferente nivel, los demás también tendrán una visión de vuestra forma doble. Ahora, dejad que haya esta práctica completa y entonces los nuevos comenzaran a llegar de aquí y allá. Al principio, mientras estaban sentadas en casa, muchas almas que iban a acercarse, tenían visiones. De la misma forma, también tendrán visiones ahora. Mientras estáis sentados aquí, vuestra forma sutil hará servicio de forma ilimitada. Ahora queda este servicio por hacer. Visteis todos los ejemplos en la forma corporal. Todo va a suceder, diferente para cada uno, de acuerdo al drama. Cuanto más permanezcáis en vuestras formas sutil y angelical, más servicio hará vuestra forma angelical. ¿Cuánto tiempo le lleva a un alma ir por todo el ciclo y por la órbita del mundo entero? Así pues, ahora, vuestra forma sutil hará servicio, pero solo los que tengan este estado de desapego, solo los que estén estables en su forma angelical. Todas las visiones se vieron al principio. Eran visiones distintas del estado perfecto en la forma angelical y del estado de poner empeño. Así como tenían visiones de Brahma corporal y de Brahma perfecto por separado, de la misma forma habrá visiones de vosotros, los hijos especialmente amados. Cuando suceda la agitación, no podréis hacer nada físicamente, y el impacto de esto se sentirá a través de este servicio. Al principio, también hubo el impacto de las visiones, ¿no es así? Las visiones y las

experiencias sutiles creaban un impacto. Al final, también sucederá este servicio. ¿Cada uno de vosotros tenéis una visión de vuestra forma perfecta? Ahora, han comenzado a clamar a las Shaktis. Ahora, no claman tanto a Dios, sino que el clamor a las Shaktis ha comenzado con fuerza total. Así que, tenéis que practicar esto de tanto en tanto. Cuando desarrolléis este hábito, *sentiréis* mucha dicha. Las almas os desapegaréis de vuestros cuerpos en un *segundo*, tendréis esa práctica. Ahora, este es el empeño que hay que tener.

En el presente, hay una necesidad para vosotras almas de llenaros con todos los poderes, con vuestro poder de rumiar; solo así tendréis el estado de estar totalmente absortas en el amor y se eliminarán los obstáculos. Oleadas de obstáculos vienen cuando hay menos *fuerza* de espiritualidad. Así, en el presente, antes de hacer el servicio para Shiv Ratri, necesitáis tener la *fuerza* para llenaros con poder. Podéis tener programas para el yoga, pero ahora hay una necesidad de tener clases sobre experimentar y dar a otros la experiencia de los poderes a través del yoga. Sobre la base de vuestro propio poder, ahora tenéis que dar poder a los demás en la práctica. No penséis en planes solo para el servicio externo, sino que necesitáis mirar en todas direcciones. Los que son los instrumentos tienen que pensar en qué aspecto es débil su jardín. De cualquier forma posible, tenéis que ver las debilidades de vuestro jardín con un ojo estricto. Haced tiempo para terminar cualquier debilidad.

Visteis la forma sakar: cuando había alguna oleada en particular, entonces se haría servicio especial y *planes* especiales para dar sakaash día y noche. Se prestaría *atención* especial a llenar de poder a las almas débiles, mediante lo cual muchas almas tenían una experiencia. Se hizo tiempo por la noche para hacer el servicio de llenar a las almas con sakaash. Ahora, el servicio se tiene que hacer especialmente para dar sakaash. Sed un *faro* y un *generador de poder* y haced especialmente este servicio. Solo entonces se expandirá por todas partes el impacto de *luz* y *poder*. Ahora se necesita esto. Así como una persona rica ayuda a sus parientes cercanos para elevarles, del mismo modo, ahora vosotros tenéis que dar sakaash especial a todas las almas débiles que están en contacto y relación con vosotros. Achcha.

Bendición: Que seáis verdaderamente amorosos y experimentéis constantemente la compañía del Padre Brahma, el único con mil brazos.

En el presente, el *papel* del Padre Brahma con mil brazos se está representando. Así como vuestros brazos no pueden hacer nada sin vosotras, las almas, de la misma forma, vosotros brazos, es decir, vosotros hijos, no podéis hacer nada sin BapDada. En cada tarea, primero está la ayuda del Padre. Mientras se está representando el papel del establecimiento, BapDada está con vosotros hijos en cada pensamiento y a cada *segundo*. Por tanto, no pongáis una cortina de separación y estéis separados en el yoga. Avanzad en las olas del Océano del Amor, cantad Su alabanza, y no seréis perjudicados. La forma práctica del amor por el Padre es tener amor por hacer servicio.

Eslogan: La experiencia y la práctica del estado sin cuerpo es la base para reivindicar un *número* por delante.

*** OM SHANTI ***

Con vuestra mente poderosa, haced el servicio de dar sakaash.

Que vosotros mismos y los demás experimentéis que vuestra mente está automáticamente llena de las vibraciones puras de los buenos deseos y sentimientos puros, a cada momento y por cada alma. Dejad

que continúen emergiendo bendiciones de vuestra mente para todas las almas, a cada momento. Que vuestra mente esté constantemente ocupada en hacer este servicio. Así como os habéis hecho experimentados en hacer servicio con palabras, y si no conseguís ningún servicio para hacer os experimentáis que estáis vacíos, de la misma forma, junto con hacer servicio con palabras, que el servicio con vuestra mente también continúe sucediendo de forma automática.